

## 運動会 9/9(土) <大盛会のうちに終了>

2学期が始まってから、すぐに運動会練習が始まりました。大変暑い日もありました。また、雨で室内練習しかできない日もありました。そんな中で子どもたちは集中して練習に取り組んできました。なかなかうまくいかず歯がゆい思いをしたこともあったと思いますが、運動会当日は、それぞれ練習の成果が発揮され、素晴らしい演技の披露となりました。応援にお越しいただきました皆様、大変ありがとうございました。

開会式<児童会長あいさつ>



心のこもったあいさつでした。

選手宣誓<白組・紅組>



力強い宣誓でした。

ラジオ体操<全員>



夏休みのラジオ体操の成果が出ていました。

しばやま引越しセンター<3・4年>



風が邪魔をしましたが慎重に・素早くできました。

大玉コロコロ<1・2年>



力と技のバランスが大切でした。

思いやりリレー<5・6年>



二人の思いやりで数々の障害物を乗り越えました。

えらんでめくってつれてきて<幼稚園>



おうちの方と楽しく元気にがんばりました。

かけっこ<幼稚園>



徒競走<3・4年>



全校生が、それぞれの距離を全力で駆け抜けました。みんな素晴らしい走りでした。

徒競走<5・6年>

徒競走<1・2年>



紅白綱引き<小全員>



久しぶりの競技でした。力強く楽しくがんばりました。

紅白玉入れ<幼小全員>



園児・児童全員で精一杯投げ合いました。

青と夏<幼稚園>



親子で一体となった演技は可愛さ満点でした。



柴山ソーラン2023<小全員>



猛ダッシュで入場!



低い姿勢、素早い動き、大きな動作は迫力満点でした。

全校リレー<小全員>



閉会式<児童会副会長あいさつ>



どのチームも見事なバトンパスでした。

※練習の成果が十分発揮されました。

運動会に対する思い・感謝の気持ちをしっかりと伝えました。

練習の成果が十分に発揮されたすばらしい運動会でした。また、準備・得点・放送係等も6年生を中心に高学年の子どもたちで行いました。テキパキと動いていたのが印象的でした。

## <柴山地区運動会>

学校の運動会が終わり、昼食後、地区運動会が行われました。校舎改修工事や新型コロナウイルスの影響により5年ぶりの開催ということとなりました。(地区の多くの方にお手伝いいただきました。ありがとうございました。)

地区運動会では、様々な趣向を凝らした演技が多く、非常に楽しく観覧させていただきました。いくつかの競技に職員も参加して楽しませていただきました。また、子どもたちは地域に戻り、リラックスした様子で笑顔で参加していました。地域の皆様方の地元を盛り上げようという熱い思いが伝わってきました。子どもたちにとっては地域に触れ、大人の背中を見る大変よい機会であったと思います。

(終了後の片付けでは、保護者・地域の方に加え中学生有志もたくさん手伝っていただきました。ここでも柴山のすばらしさを感じました。柴山の皆様、本当にありがとうございました。)

(文責 校長 上田 通治)

